



Diese Straßen können bereits an das Glasfaser-Netz anschließen:

- Steinbergstraße
- Krachelberg
- Wöbling
- Aotal und Moggau (teilweise erschlossen)
- Liebmannweg
- Kapellenstraße (von der Kreuzung Liebmannweg bis zur Kreuzung Hauptstraße)
- Hauptstraße vom Präbachweg bis zum GPZ (aktuell in Bau)
- Hauptstraße vom GPZ bis zur Mittelschule
- Von der Hauptstraße über den Rudolfsteig bis zur Bahnhofstraße auf Höhe Gasthof zur Bahn
- Bahnhofstraße vom Eisenberger bis zur Unterführung 1 sowie Bahnhofstraße und Untere Bahnstraße
- Präbachweg
- Tomscheweg